



05.09.2012 – 14:00 Uhr

ikr: Oberschule macht Schule

Vaduz (ots/ikr) -

Im Jahr 2013 wird die Bildungsinstitution Oberschule 40 Jahre alt. Die Oberschule hat in den letzten vier Jahrzehnten eine enorme Entwicklung mitgemacht, sei es pädagogisch, infrastrukturell, bildungs- und gesellschaftspolitisch. Zudem hat sie sich als Schnittstelle zur Wirtschaft den jeweiligen neuen Herausforderungen stellen und den sich ändernden Anforderungen laufend anpassen müssen. Aus diesem Anlass informierte Regierungsrat Hugo Quaderer gemeinsam mit Schulleiterin Carolin Meier im Rahmen der LIHGA-Sonderschau "Berufsbildung zum Glück" über die geplanten Aktivitäten.

Die drei Oberschulen Triesen, Vaduz und Eschen haben über mehrere Monate gemeinsam mit dem Schulamt, auf Initiative der Regierung, Ressort Bildung, das Projekt "Oberschule macht Schule" erarbeitet. "Oberschule macht Schule" beschreibt nicht nur die Kernkompetenz der Oberschule (Schule geben) sondern steht auch für den Pioniercharakter im Bereich Kommunikation von öffentlichen Schulen - informativ, sympathisch, nicht alltäglich. Wege, die im wahrsten Sinne des Wortes Schule machen werden.

Einblick in den vielfältigen Schulalltag

Zusammenfassend geben die Detailprojekte einen aktuellen Einblick in den Alltag der Oberschule mit ihrem breiten Angebot, mit laufenden Projekten, sowie den weiterführenden Möglichkeiten und Angeboten nach Abschluss der Oberschule. Zudem zeigt die Oberschule zum ersten Mal gezielt, was auf dem Fundament Oberschule alles aufgebaut werden kann. Stellvertretend dafür stehen die beruflichen Werdegänge von fünf ehemaligen Oberschülern. Dies auch als Leistungsausweis der Schulen und ihrer Lehrer.

Eine gute Schule präsentiert sich

Mit dem heutigen Lihga-Auftritt (5. September) startet das Projekt und findet seinen vorläufigen Höhepunkt mit einem Tag der offenen Türe zum 40-Jahr-Jubiläum im Mai 2013. "Oberschule macht Schule" ist aber kein reines Jubiläumsprojekt. Die Detailprojekte sind so konzipiert, dass sie in den Folgejahren immer wieder eingesetzt werden können und sollen. Mit dem Projekt "Oberschule macht Schule" ist es gelungen aufzuzeigen, was für Möglichkeiten und Perspektiven die Oberschule ihren Schülern bietet.

Kontakt:

Schulamt
Walter Noser, Oberschulinspektor
T +423 236 67 64

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100724273> abgerufen werden.